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ملاحظة: ما یلي ھو ما تم الحصول علیھ من تدوین ما ورد في ملف صوتي وتحویلھ إلى ملف كتابي نصّي. ورغم أن تدوین النصوص یتمتع بدقة 
وجود مقاطع غیر مسموعة وإجراء تصحیحات نحویة. وتنُشر ھذه الملفات عالیة، إلا أنھ قد یكون في بعض الحالات غیر مكتمل أو غیر دقیق بسبب 

 لتكون بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتیة الأصلیة، ولكن لا ینبغي أن تعُامل معاملة السجلات الرسمیة.

ل نقاشات اللجنة الاستشاریة الحكومیة: سبل حمایة المنظمات الحكومیة الدولیة فیما یتعلق بوسائل الحمایة الخاصة بالصلیب الأحمر والھلا -سان خوان
 الأحمر

 م بتوقیت الأرجنتین 06:30إلى الساعة م  05:45، من الساعة 2018مارس  10السبت، 
ICANN61 سان خوان، بورتوریكو| 

 

من جدول الأعمال المتعلق بوسائل الحمایة  6إذاً لنبدأ الآن مناقشتنا حول البند رقم  الرئیس إسماعیل:  

یوم السبت  17:45الخاصة بالصلیب الأحمر والھلال الأحمر المقررة في الساعة 

دقیقة.  وللتأكید مرة ثانیة، یرجى ذكر  45غرق كل جلسة مارس. وتست 10الموافق 

 اسمكم والجھات التابعة لكم لأغراض المطابقة عندما تأخذون الكلمة.  شكرًا.

مرة أخرى، ھل یمكنك یا توم أن تخبرنا بالموضوع؟  ومن ثم یمكننا أن نفسح المجال 

 للمناقشة.  شكرًا.  

 

... تم إدراج ھذا البند بلائحة اللجنة الاستشاریة الحكومیة، حیث نعم.  شكرًا لكِ منال.  إن توم دیل:  

أنھ یحتوي على عدد من القضایا المنفصلة وإن كانت متعلقة ببعضھا البعض وھي التي 

كانت اللجنة الاستشاریة الحكومیة معنیة بھا وقدمت بالفعل مشورة حولھا إلى مجلس 

 الإدارة في العدید من الاجتماعات السابقة.

منھا بإیجاز شدید. تعُنى القضیة الأولى بالعمل على تنفیذ سیاسة الإجماع حول  4وھذه 

وسائل الحمایة الخاصة بأسماء واختصارات المنظمات الحكومیة الدولیة.  یقُصد بسیاسة 

الإجماع ذلك المجال ولكن حیث تتفق توصیات منظمة دعم الأسماء العامة بشأنھ ومشورة 

والتي  ICANNلحكومیة بالفعل حول وسائل الحمایة وفریق دعم اللجنة الاستشاریة ا

تعمل من خلال المنظمات الحكومیة الدولیة عبر مراقبي اللجنة الاستشاریة الحكومیة بما 

لمحاولة تحدید قوائم ملائمة من البنود الخاصة بالحمایة.  ولا  RACDNفي ذلك سلطة 

 دل.یزال ذلك العمل مستمرًا وإن كان غیر مثیر للج

یتعلق البند الثاني والذي تثیر اللجنة الاستشاریة الحكومیة المخاوف حولھ لبعض الوقت 

سنتین أو أكثر وھذه ھي  ICANNحتى الآن، حیث یعني ھذا لبعض الأشخاص في 

الحالة ھنا.  یتعلق ذلك بعملیة تطویر السیاسة التي لا تزال جاریة، وھي التي تتعامل مع 
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المنظمة الدولیة غیر الحكومیة.  بالنسبة لأولئك الذین تمكنوا من منظمة حكومیة دولیة.  

فعل الكثیر في وقت متأخر، كان ذلك یعني معالجة الحقوق الخاصة بأصحاب الملكیة 

الفكریة وھم في ھذه الحالة المنظمات الحكومیة الدولیة لممارسة تلك الحقوق بطریقة 

لاحھا بدلاً من منعھا في المقام الأول.  علاجیة، أي بعد حدوث مشكلة من أجل محاولة إص

وتلك مجموعة مختلفة من القضایا.  كان یتوقع من مجموعة الأعمال تلك بالتحدید تقدیم 

تقریر والذي قالت اللجنة الاستشاریة الحكومیة في أبوظبي أنھا كانت لدیھا بشأنھ بعض 

 المخاوف.

ن عملیة وضع السیاسات كانت ومع ذلك، فإن العملیة متوقفة الآن في واقع الأمر لأ

تنطوي على بعض الخلافات الداخلیة بشأن التقریر النھائي، وكان من المأمول أن تقدم 

ً بھذا الاجتماع في اجتماع  الحالي.  لم یحدث ذلك، ومن غیر  ICANNتقریراً خاصا

الواضح في الوقت الحالي متى ستتم الموافقة على تقریر مجموعة العمل ونشره.  ربما 

كون ذلك في الأشھر القلیلة التالیة، ولكن لیكن ذلك تخمیناً.  ومن المحتمل بشكل أكید أن ی

اللجنة الاستشاریة الحكومیة ستقوم بإثارة القضیة في اجتماعھا مع مجلس منظمة دعم 

الأسماء العامة وأعتقد أن ذلك سیكون غدًا، ولكن ھذا كل شيء الآن أستطیع أن أخبركم 

 ومات الرسمیة.بھ من خلال المعل

ً بالمناقشات المیسرة للقضایا التي لم یتم حلھا، ولكن ذلك  وتولي القضیة الثالثة اھتماما

یعود لعملیة حدثت في اجتماع كوبنھاجن السنة الماضیة، ولكن تم تیسیرھا من قبل عضو 

مجلس إدارة سابق ھو د. بروس تونكین حیث قام بمعالجة بعض القضایا التي كانت 

ي ذلك الاجتماع ولم یكن ھناك نشاط إضافي لذا فقد لوحظ أن الوضع لم یتقدم موجودة ف

منذ ذلك الحین.  لم یقم أي شخص بإثارة مخاوف حول ذلك.  تتمثل القضیة الرابعة في 

التساؤل عن إجراءات الحمایة الخاصة بأسماء واختصارات معینة ذات صلة بالحركة 

وھي التي لھا صلة على المدى الطویل بعدد من  الدولیة للصلیب الأحمر والھلال الأحمر

أعضاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة، وما أفھمھ ھو أن الموقف لم یتغیر بشكل جوھري 

 منذ اجتماع أبوظبي.
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انعقدت مجموعة العمل الخاصة بعملیة وضع السیاسات والتي تعمل من خلال تلك 

ة الصلیب الأحمر المحلي كانت تتناولھا، القضایا.  لقد أبلغنا في الاجتماع الماضي أن أمان

وكنا سعداء بالتقدم الجاري في تطویر بعض وسائل الحمایة الإضافیة، ولكنني تلقیت 

معلومات مفادھا أنھ كانت ھناك نتیجة لھذه الممارسة، ألا وھي الاستمراریة، وإذا خمنت 

م تعبر أمانة الصلیب افتراضًا مفاده أن أعضاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة مجتمعین ول

الأحمر عن أي مخاوف فمن المحتمل ألا تكون ھذه مشكلة على الرغم أنھ یتوجب إدراجھا 

كتحدیث خاص بك.  وذلك بجانب المعلومات الإضافیة الأكثر تحدیدًا الواردة في الملخص 

 ھو كل ما یجب أن أقولھ الآن.  شكرًا لكِ منال.  

 

 لك یا توم.  حسناً، سأفتح المجال للمناقشة أو الأسئلة؟  ھل لدینا    شكرًا جزیلاً  الرئیس إسماعیل:  

 

المنظمة العالمیة للملكیة الفكریة.  أود أولاً أن أقول أننا ھنا نیابة عن ائتلاف المنظمات  برایان بیكھام:  

التي  OACDالحكومیة الدولیة التي تقوم بدعم ھذا الموضوع لعدد من السنین ولاسیما 

عتذارًا.  كما أود أن أذكر اللجنة الاستشاریة الحكومیة بأن المنظمات الحكومیة أرسلت ا

الدولیة فریدة من نوعھا وتستند إلى المعاھدات التي تم إنشاؤھا في وضع خاص بموجب 

القانون الدولي.  فھي تشترك في الأھداف مثل السلام والأمن.  التنمیة المستدامة وحقوق 

البیئة.  القانون الدولي والإغاثة الإنسانیة.  وعلاوة على تلك   الإنسان والصحة العامة.

المھام والأوضاع الخاصة بموجب القانون الدولي، سعت المنظمات الحكومیة الدولیة 

واللجنة الاستشاریة الحكومیة إلى الحصول على درجة محدودة من الحمایة للمعرفات أو 

تي توقف عندھا توم حول مجموعة عمل نظام اسم النطاق، وأود أن أستأنف النقطة ال

الحقوق العلاجیة التي تبحث سبب ھذه المسألة ولماذا تعتبر مجموعة عمل حمایة الحقوق 

العلاجیة مھمة بشكل خاص. ربما تذكرون أن الأمین العام للأمم المتحدة قد كتب إلى 

تصارات بعض الدول التي تثیر ھذه القضیة وتلك واحدة من أبسط الطرق لحمایة الاخ

من أجل منع تسجیل تلك المصطلحات في نطاقات المستوى الأعلى العامة الجدیدةس.  



 AR سبل حمایة المنظمات الحكومیة الدولیة فیما یتعلق بوسائل الحمایة الخاصة بالصلیب الأحمر والھلال الأحمرشات اللجنة الاستشاریة الحكومیة: نقا -سان خوان

 

 

 8من  4صفحة 

 

ومع ذلك، فقد أدركت المنظمات الحكومیة الدولیة أنھ كان یقصد بمبادئ التعایش 

المصطلحات التي لا ینبغي منعھا بشكل دائم من قبل منظمات أخرى والتي قد یكون لدیھا 

ھذه المصطلحات.  لذا فإن ما أرید أن أذكره ھو أن المنظمات اختصار یتوافق أیضًا مع 

 الحكومیة الدولیة على وعي بالحاجة إلى تحقیق تسویة في ھذه العملیة.

ومع ما تقدم ذكره، فإن البیان الرسمي لاجتماع أبوظبي الخاص باللغة ذكر أن اللجنة 

لطویل بخصوص الاستشاریة الحكومیة تستدعي المشورة الخاصة بھا على المدى ا

موضوع وسائل حمایة المنظمات الحكومیة الدولیة في مراقبة وصول عملیة وضع 

السیاسات الخاصة بالمنظمات الحكومیة الدولیة فیما یتعلق بآلیات حمایة حقوق العلاج، 

وقد ظلت اللجنة الاستشاریة الحكومیة مستعدة للعمل مع منظمة دعم الأسماء العامة لإیجاد 

بشكل متبادل للقضیة.  في المشورة الخاصة باللجنة الاستشاریة الحكومیة  حل متفق علیھ

ذكر أیضًا أنھا تستدعي قیم الانفتاح.  الشفافیة والشمولیة وسلامة التمثیل ونزاھة العملیة 

وإجراءات تشغیل منظمة دعم الأسماء  ICANNالتي تتماشى على التوالي مع لوائح 

الحكومیة مشورتھا إلى مجلس الإدارة لمراجعة  العامة وقدمت اللجنة الاستشاریة

القرارات المتعلقة بالقضیة بغیة التأكد من أنھا متوافقة مع القیم في انعكاس لسجل الوقائع.  

كانت استجابة مجلس الإدارة لھذه المشورة ھي أنھ إذا كان ھناك اھتمام شدید بنتیجة 

لیة كانت خاصة بمنظمة دعم عملیة وضع السیاسات، فإن المسؤولیة عن إدارة العم

الأسماء العامة وكما ذكر توم فإنھ على الرغم من أننا نتوقع عمل تقریر مبدئي للتوصیة 

بإجراءات لا تتوافق مع مشورة اللجنة الاستشاریة الحكومیة، فإنني أتذكر ھنا في البیان 

ة حول الرسمي لاجتماع لوس أنجلوس أن اللجنة الاستشاریة الحكومیة قد قدمت مشور

بتعدیلھ.  ھذا ما قامت مجموعة العمل بمعالجتھ  EDRPأي موضوع لا یجوز أن تقوم 

في التقریر الأولي بكل دقة والنتیجة التي نتوقعھا في التقریر النھائي ولكن بسبب مجموعة 

من الخلافات السیاسیة والإجرائیة المعقدة في مجموعة العمل، فقد ظل الوضع جامدًا لعدة 

 لدینا تقریر نھائي بعد لدراسة ھذا الاجتماع.شھور ولیس 

الحالي في بورتوریكو، اقترح الرئیس عقد جلسة لإجراء ما  ICANNخلال اجتماع 

أسمتھ شكلاً من ساعات العمل المفتوحة لمناقشة رؤى مجموعة العمل والأسئلة المتعلقة 
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بھذه القضیة.  ولا سیما وفیما یبدو من مخاوف یتوجب إثارتھا في البیان الرسمي لاجتماع 

أبوظبي والذي أوصى... بطرح الخیارات في مسودة تقریر مجموعة العمل من أجل تنفیذ 

الأھداف.  وكما تبدو الأشیاء حالیاً، فإن المنظمات الحكومیة الدولیة لا تبدو كذلك.  لقد 

ن الورق الذي قدمھ رئیس منظمة دعم الأسماء العامة لا یمكن الاعتماد علیھ رأینا أیضًا أ

في دعم جلسة ساعات المكتب المفتوحة ویبدو أنھ أدرك النتیجة والمخاوف المتعلقة بنزاھة 

العملیة والتي تمت إثارتھا في البیان الرسمي لاجتماع أبوظبي.  لدینا إلى حد ما مخاوف 

مل المتوقعة مسبقاً ولكن انظر إلى الجلسة المقترحة من قبل بشأن توصیات مجموعة الع

رئیس مستشاري منظمة دعم الأسماء العامة ھذا الأسبوع كخطوة إیجابیة متوقعة نحو 

إعادة استخدام الصراع الحالي بین مشورة اللجنة الاستشاریة منذ فترة طویلة وتوصیات 

 الیاً.   شكرًا.  مجموعة عمل منظمة دعم الأسماء العامة المتوقعة ح

 

شكرًا جزیلاً.  شكرًا.  حسناً، ھل ھناك المزید من التعلیقات والتوقعات في ھذا المجال؟   الرئیس إسماعیل:  

 نعم، ممثل الولایات المتحدة، تفضل. 

 

شرت إلیھا للتو شكرًا لك یا برایان على ذلك التحدیث.  مع احترامي للمعلومات التي أ ممثل الولایات المتحدة الأمریكیة:  

ومع احترامي للانفتاح على العمل أو ساعات العمل.  ماذا یعني ھذا بالضبط؟  كیف 

 یمكننا الاستفادة من ذلك شكرًا. 

 

من الرائع إیجاد حل نأمل أن یساھم في تقدمنا.  بوضوح، سنقوم بالمشاركة في ھذه  برایان بیكھام:  

 الحالي.  الجلسة، ولكن ھذا مقدار ما نعرفھ في الوقت 

 



 AR سبل حمایة المنظمات الحكومیة الدولیة فیما یتعلق بوسائل الحمایة الخاصة بالصلیب الأحمر والھلال الأحمرشات اللجنة الاستشاریة الحكومیة: نقا -سان خوان

 

 

 8من  6صفحة 

 

حسناً، ربما یكون ھذا سؤال وھو إذا كنا نستطیع أن نسأل منظمة دعم الأسماء العامة في  الرئیس إسماعیل:  

 الثنائي الخاص بنا غدًا؟  إذاً ھل توجد أخرى...نعم مندوب سویسرا رجاءً.  

 

تلفة، وأیضًا شكرًا لبرایان نعم.  شكرًا.  أولاً أشكر توم على إبلاغنا بمسارات العمل المخ ممثل سویسرا:  

عن تلك المعلومات بشأن مجموعة العمل الخاصة بعملیة وضع السیاسات المتعلقة بوسائل 

الحمایة العلاجیة.  أود أن أدعم ما قالھ برایان حول موقف المنظمات الحكومیة الدولیة 

تماع وأود أیضًا أن أشیر إلى أن استجابة مجلس الإدارة إلى إحدى المشورات في اج

أبوظبي، وقد ذكر المجلس أنھ سیظل ملتزمًا بتیسیر المناقشات بین جمیع الأطراف 

المتضررة في حالة نشوء نزاعات لذا أتمنى من وجھة نظري إحراز تقدم في ھذه القضایا، 

 وسوف یستمر المجلس في لعب دور المیسر بین كافة الأطراف.

والتي یتم التعامل معھا داخل  –حمر وفیما یتعلق بوسائل الحمایة الخاصة بالصلیب الأ

فإن مجموعة العمل الخاصة  –مجموعة العمل الخاصة بعملیة وضع السیاسات الأخرى 

بعملیة وضع السیاسات التي ستنعقد مرة أخرى یتوجب أن تكون أكثر دقة بالنسبة 

یة للمنظمات الحكومیة الدولیة.  كنت أحاول متابعة ھذا العمل ورأیت أن اللجنة الدول

تعمل جنباً إلى جنب مع أعضاء  –أي الأمانة العامة للصلیب لأحمر  –للصلیب الأحمر 

حیث أنھم  ICANNمجموعات العمل الخاصة بعملیة وضع السیاسات وأیضًا فریق دعم 

یخططون لتطویر قائمة من المصطلحات التي تمت حمایتھا المتعلقة بالمجتمعات المحلیة 

 لآن فصاعدًا وحتى نھایة شھر أبریل.الخاصة بالصلیب الأحمر من ا

ولكن ھذا جید جدًا إلى حد ما لم أكن مخطئاً.  یسیر العمل بشكل جید وأتمنى أن یكون 

لدینا بعد شھر أبریل نتیجة جیدة من مستوى الأعمال الأول الخاص بعملیة وضع 

ا وقد یكون لدینا نتائج أكثر استقرارً  ICANN62السیاسات ھذه وذلك بقرب اجتماع 

وتوصیات نأمل في مراجعتھا من مجموعة العمل الخاصة بعملیة وضع السیاسات ھذه، 

الأمر الذي سیكون متوافقاً مع مشورة اللجنة الاستشاریة الحكومیة المسبقة ومع نتائج 
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مع منظمة دعم  –المناقشات المیسرة التي قمنا بھا في كوبنھاجن حول ھذه المسألة 

 الأسماء العامة.  شكرًا.

 

شكرًا لممثل سویسرا، وسیكون من الجید أن نسمع عن ھذا التقدم.  ھل ھناك المزید من  الرئیس إسماعیل:  

 التعلیقات أو الطلبات بشأن ھذا المجال؟  حسناً، ھل لدیكم تعلیقات فرنسا؟  

 

أن أشكر  شكرًا، بإیجاز شدید لأن الوقت قد تأخر وأنا على ما یبدو المتكلم الأخیر وأود ممثل فرنسا:  

برایان ...أود دعم المنظمات الحكومیة الدولیة وما قالھ برایان بصورة بلیغة.  أعتقد أنھ 

قال كل شيء یلزم أن یقال.  كما أنني أتفق أیضًا مع ما قالھ ممثل سویسرا، وأنتم تعرفون 

باختصار القضیة حیث لدینا تضارب بشأن مشورة للجنة الاستشاریة الحكومیة وتوصیات 

ة دعم الأسماء العامة، وإذا لم یكن ھناك لسوء الحظ مستشار من قبل مجلس الإدارة منظم

للعب دور المیسر، فأنا لا أعتقد أن الأمور ستمضي قدمًا.  لا شيء سیوضع بالتفاصیل. 

وبالتالي فإننا في حاجة إلى أن یضطلع مجلس الإدارة بدوره بشكل جید، والحق أنني 

الإدارة دعمھ للتعامل مع القضایا؟  إذا أردتم أن تمضي  أتساءل عمن یتوجب على مجلس

الأمور قدمًا فإنھ یلزمنا مشاركة المجلس بشكل أكبر وأن ننوي تحقیق بعض النتائج لأنھا 

 ستبقى ھناك إلى الأبد.  لذا، أشكركم.   -لسوء الحظ  –

 

في جلسة مع مجلس الإدارة، لذا فإنھ شكرًا لممثل فرنسا، أعتقد أننا تناولنا ھذا الموضوع  الرئیس إسماعیل:  

إذا لم تكن ھناك المزید من الطلبات الخاصة بھذا المجال فإنني أرغب في تشجیعكم لتقدیم 

أسئلة تتعلق بالتوضیح أو إیضاحات أو تساؤلات جاھزة لمناقشتنا غدًا مع مجلس منظمة 

وع القادم، لذا فإنني إذا عقدنا ھذه الجلسات الأسب -دعم الأسماء العامة ومجلس الإدارة 

أرغب في تشجیعكم على الاستفادة من وحدة الدعم ومعالجة التساؤلات والملاحظات. 

وبالتالي، فإنھ إذا لم تكن لدیكم أي تعلیقات ، فإننا سوف نرفع الجلسة في وقت مبكر ولدینا 
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ل .  وبھذا نختتم مناقشاتنا حول وسائ6:30بعض الوقت، أجل لدینا فترة استراحة حتى 

حمایة المنظمات الحكومیة الدولیة والمنظمات غیر الدولیة الحكومیة، یرجى أن تعودوا 

فلا تزال لدینا جلسة أخیرة الیوم وھي مجموعة عمل  6:30إلى الحجرة في الساعة 

 .  شكرًا.6:30اللجنة الاستشاریة الحكومیة، لذا یرجى أن نبدأ الساعة 

 

 

 

 [نھایة النص المدون]


